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Top 5 Erweiterung der FGTS Einöd, derzeitiger Sachstand

Frau Becker erläutert, dass am Standpunkt Einöd 4 FGTS Gruppenräume zur 
Verfügung stünden. Davon befinde sich einer im Container. Die FGTS werde besucht 
von 101 Kindern in 5 Gruppen. Bedarf bestünde momentan bereits für eine weitere 
Gruppe. Es gäbe momentan eine Warteliste mit 4 Kindern, die sich aber im nächsten 
Schuljahr auf mindestens 20 Kinder erhöhe. Sobald die Fördermittel genehmigt 
seien, beginne man mit der Aufstockung, dies habe ihr auch das Hochbauamt 
nochmals zugesichert. 
 
Aktuell habe man mit der Feuerwehr Gespräche geführt, dass der große Raum dort 
für die FGTS zur Verfügung gestellt werde. Dies sei ab Sommer geplant, bis die 
Aufstockung beendet sei. 

Dies sei eine positive Nachricht merkt der Vorsitzende an. Er hätte auch das 
Bürgerhaus für eine Übergangslösung zur Verfügung gestellt, wobei er nicht 
beurteilen könne, welches die bessere Lösung (Feuerwehr oder Bürgerhaus) sei. 
Von Seiten des Ortsrates sei auch die Idee gekommen, ob man nicht den alten 
Container entfernen und neue größere Container aufstellen könne. Diese könnten 
auch angemietet werden und müssten nicht gekauft werden. Dies sei eine schnelle 
und einfache Lösung. Man sehe den Containern auch nicht an, dass es sich um einen 
Container handele. 
Herr Banowitz wirft ein, dass es derzeit schwierig sei, überhaupt einen Container zu 
bekommen. Dies sei momentan eines der Hauptprobleme. 
ORM Fremgen vertritt die Auffassung, mit einer Container-Lösung könnten auch 
später bei einem Umbau der Schule einige Probleme gelöst werden.


